
Le crédo de l’espérance 
 
 
 

Je crois en un Dieu qui accompagne de tout près 
chaque pas de mon chemin sur cette terre. 

 
Je crois en un Dieu de chair et de sang, Jésus-Christ, 

un Dieu qui a parcouru mes chemins 
et qui en connaît les lumières et les ombres, 

qui fut acclamé et qui fut condamné, 
un Dieu qui a ri et qui a pleuré. 

 
Je crois en un Dieu qui, aujourd’hui, 
porte un regard attentif sur le monde, 

qui voit les haines qui excluent, qui blessent et qui tuent, 
qui voit les eaux salies et la mort du poisson, 

la pollution qui détruit la terre et le ciel, 
qui voit s’hypothéquer l’avenir et croître la dette des hommes. 

 
Je crois en un Dieu qui voit tout cela … et qui en pleure. 

 
Mais je crois aussi en un Dieu qui voit une mère donner le jour, 

et c’est une vie qui naît de la douleur; 
qui voit jouer deux enfants, 

et c’est une graine de solidarité qui germe; 
qui voit des êtres humains s’aimer au-delà du temps et des obstacles, 

et c’est la vie qui éclate; 
qui voit la fleur pousser sur les ruines, 
et c’est un commencement nouveau; 

qui voit le soleil se lever chaque matin, 
et c’est un temps pour des possibles. 

 
Je crois en un Dieu qui voit tout cela … 

et qui rit, parce que, malgré tout, il y a l’espérance ! 
 
 
 
 
 

(D’après un texte publié dans la revue “Mission”, 
émanant de l’Eglise Evangélique Vaudoise du Rio de la Plata) 


